

M. VAN ZEELAND A LONDRES

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Londres, 6. — M. Van Zeeland est arrivé à Londres à 1 h. 25. Il a été reçu à la gare par le général de Gaulle, l'ambassadeur de Belgique et le vicomte de Lantins avec lesquels il s'est rendu à l'ambassade de Belgique où il demeurera pendant son séjour en Angleterre.

M. Van Zeeland a déclaré qu'il pensait avoir une entrevue demain avec M. Neville Chamberlain.

Ce que seraient les propositions de M. Van Zeeland

Quelles seraient les propositions de M. Van Zeeland ? Evidemment, il est difficile de répondre exactement à cette question ; on croit cependant que l'ancien président du Conseil de Belgique proposerait :

1° La Banque des Règlements internationaux offrirait de mettre à la disposition de l'Italie, de l'Allemagne, de la Pologne et du Japon, des sommes importantes destinées à acheter des matières premières ;

2° Pour résoudre le problème des revendications coloniales de certains pays, on créerait des compagnies commerciales internationales d'exploitation au sein desquelles seraient représentées les nations possédant des territoires et celles qui n'en possèdent point ;

3° Une conférence mondiale réunirait tout d'abord pour examiner les questions économiques (abaissement des tarifs douaniers, retour progressif au libre échange, etc.) ;

4° Une conférence mondiale pourrait alors être convoquée, mais lorsque les grands pays d'Europe se seront mis tout d'abord d'accord ;

5° Enfin, un comité international, qui serait point, naturellement, une copie du Conseil de la Société des Nations, ce qui permettrait aux Etats-Unis, à l'Italie, à l'Allemagne et au Japon de faire connaître leurs vues sur les problèmes économiques de l'heure actuelle, qu'il s'agisse de problèmes européens ou de problèmes d'un intérêt universel.

Le Merveilleux Traitement du Docteur Vidal à Lille

Les troubles nerveux

Le grand sympathique étant le régulateur par excellence du système nerveux, la méthode du Docteur Vidal se montrera particulièrement efficace dans toutes les affections provoquées par un dérèglement du cerveau ou de la moelle épinière.

Dans les paralysies (hémiplegie, tabès, Parkinson), on obtient des améliorations notables.

D'autre part, dans tous les troubles nerveux (maux de tête, névralgies, insomnies, crises nerveuses, émotivité, perte de la mémoire, angoisses, neurasthénie), les résultats sont toujours favorables et les guérisons radicales sont souvent obtenues.

Enfin, le traitement du Docteur Vidal remonte le moral du malade et lui rend le contrôle absolu de ses nerfs.

N. B. — L'Institut du Docteur VIDAL, 13, RUE FAIDHERBE, reçoit tous les jours, de 10 h. à midi et de 2 à 6 heures. — Tél. 505-65.

« L'ARBRE QUI GUÉRIT TOUT »

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Les maladies venaient se recueillir à leur pied et accrochaient à leurs branches un lambeau de flanelle avec lequel ils avaient frotté leur membre souffrant ou un morceau de térébinte qui avait recouvert une plaie.

Et les repartant confiants, la guérison était proche et même, en observant certains rites, on pouvait à tout jamais être préservé des pires maux.

Les arbres sacrés étaient en grand nombre dans notre pays. Il n'y a pas si longtemps encore que dans la forêt de Normal on allait parer de chiffons multicolores le Cron-Queena, le héros des Trois Frères — un homme parce qu'il se divisait à la base en trois tiges énormes — les chênes de La Flaque, etc.

Les siècles ont passé. Dans la forêt d'Haason, l'arbre du Bon Dieu de Giblot continue à recevoir sa parure d'orange, plus clairement peut-être avec le temps.

L'idole et la Chapelle

Si le voyageur, qui a vu l'arbre aux bancelles de la forêt d'Haason est assez curieux pour s'en approcher, il fera une remarque déconcertante d'abord.

Près de l'arbre, il y a les vestiges d'une ancienne construction, et les habitants des villages voisins vous diront qu'à cet endroit se trouvait jadis une chapelle, la Chapelle du Bon Dieu de Giblot.

La chapelle a été détruite, rien ne prouve qu'elle ne sera pas un jour rétablie, mais en attendant un Christ a été accroché à une branche maîtresse de l'arbre. Etrange pourrait paraître cette juxtaposition du paganisme qui survit dans le culte des arbres et la présence d'une chapelle, aujourd'hui d'un crucifix. Il faut encore remonter loin dans l'histoire pour trouver une explication, et c'est un peu d'histoire que l'on va faire.

L'Eglise naissante trouvant devant elle la résistance passive des paysans attachés à leurs superstitions, à leurs coutumes, à leurs croyances, tourna ingénieusement les difficultés qu'elle rencontrait. N'en croyons que les instructions que donnait le pape Grégoire le Grand à un de ses missionnaires : « Il faut se garder de détruire les temples des idoles... c'est une chose bonne et utile qu'ils passent au service du vrai Dieu. Il ne faut détruire que les idoles ».

Le Christianisme s'appropriait les idoles. Les arbres sacrés subirent une métamorphose. Ils furent décorés de chaînes en l'honneur des saints ou fiancés de chapeles. Quant aux fontaines et aux sources que la croyance populaire parait de mille vertus, on les voua à quelque personnage chrétien distingué.

Amateurs de souvenirs prenez garde...

Ainsi fut élevée la chapelle du Bon Dieu de Giblot dans la forêt d'Haason. S'il est extraordinaire que dans cette région voisine de deux célèbres monastères très influents, ceux d'Haason et de Vicoigne, la pratique païenne ait pu subsister, malgré les lois religieuses et les menaces de l'autorité civile, le fait sensationnel est bien en réalité que la coutume soit encore observée de nos jours. Et à ce propos, donnons à l'administrateur de notre région le conseil de prendre garde bien de vouloir en porter à titre de souvenir une des bancelles. En celles-ci, selon la croyance populaire est attaché le principe du mal dont souffrait le pratiquant et l'aide-celui qui commettrait le geste sacrilège, ressentirait toutes les douleurs. — L. B.

LES ÉVÉNEMENTS D'ESPAGNE

Saragosse, 6. — De l'envoyé spécial de l'Agence Havas : La journée d'hier, sur le front de Teruel, a comporté deux actions violentes : l'une, dans la matinée de la part des gouvernementaux, qui ont lancé un assaut dangereux et sans résultat entre Teruel et Concut, tentant de couper les colonnes nationales du Nord et du Centre ; l'autre, dans l'après-midi, de la part des nationaux, dans la région de Celadas, qui leur permit d'enlever deux côtes, dans le secteur de l'Alto de Celadas.

Un autre combat de moindre vigueur eut lieu plus tard au Sud de Teruel, dans la région de Villastar. L'aviation signala l'arrivée de nouveaux renforts « rouges » évalués à 15.000 hommes dans le Bas-Aragon.

Le commandant national annonce que, parmi les morts relevés sur le champ de bataille depuis deux jours, on constate la présence d'un grand nombre d'étrangers, ce qui laisse supposer que l'offensive des gouvernementaux a entraîné de nombreux soldats de troupes de choc pour engager la contre-offensive nationale.

Un navire des insurgés dans un port italien

Gênes, 6. — Le « Dugongo » battant pavillon nationaliste espagnol est arrivé à Gênes. C'est la première fois qu'un bateau marchand de l'Espagne nationaliste jette l'ancre dans un port italien.

LA PROCHAINE SÉANCE DU COMITÉ DE NON-INTERVENTION

Londres, 6. — Sans donner d'indications précises sur le jour de la séance du sous-comité de non-intervention convoqué pour le mardi 11 janvier, à 11 h., on laisse entendre dans les milieux diplomatiques anglais qu'il portera essentiellement sur le choix du personnel des Commissions qui seront éventuellement envoyées en Espagne et sur le rapport à établir entre le nombre de volontaires évacués et la reconnaissance aux pays parties de certains des droits des bellicistes.

LE GOUVERNEMENT ESPAGNOL FAIT FACE AUX OBLIGATIONS DE L'ACCORD DE « CLEARING »

Londres, 6. — L'ambassade d'Espagne à Londres annonce que le gouvernement espagnol a pris des dispositions pour effectuer le deuxième versement des sommes dues en vertu de l'accord de « Clearing ». Les milieux financiers évaluent à 73.000 livres le montant de ce versement.

Satisfaction dans les milieux financiers de Londres

Londres, 6. — L'annonce que le Gouvernement espagnol se prépare à faire un deuxième versement des sommes dues en vertu de l'accord de « Clearing » qui existent entre l'Espagne et le Royaume-Uni a été favorablement commentée ce matin par le « Financial News ».

Après avoir observé que ces paiements, quoique lents, démontrent que l'Espagne République fait un effort pour éviter la honte d'un défaut, le journal libéral écrit : « Dans les circonstances actuelles même, de petits paiements, doivent comporter pour le Gouvernement de Madrid des avantages considérables. Le geste mérite d'être applaudi ».

Par contre le « Financial News » ajoute, au sujet de l'Espagne insurgée : « Les divers paiements effectués depuis le début de l'année dernière par le Gouvernement espagnol aux Anglais se rapportent non seulement aux engagements contractés par l'Espagne gouvernementale, mais aussi dans de nombreux cas à ceux contractés par les parties de l'Espagne actuellement sous le contrôle des insurgés ».

Il souligne que les insurgés se sont montrés jusqu'ici peu désireux de l'Espagne ; « Four leurs besoins courants, fait-il observer, ils paient comptant car ils ne peuvent autrement, ils ne recevraient pas de marchandises, mais ils laissent au Gouvernement de Barcelone le soin de régler les dettes qui devraient être payées par le Gouvernement franquiste ».

Le journal ajoute qu'il est faux de supposer que le Gouvernement de Salamanque ne dispose pas de fonds nécessaires pour payer les sommes qu'il doit à l'étranger et précise que de nombreux Espagnols qui disposaient de valeurs sur la place de Londres les ont échangées contre des pesetas auprès des autorités insurgées.

« On apprend, dit-il, que des montants très substantiels ont été transférés à une des principales banques anglaises pour le compte du gouvernement français et il conclut : On est en droit de se demander pourquoi les autorités de Salamanque ne font pas au moins un paiement symbolique comme geste de bonne volonté et comme preuve qu'elles ont à cœur l'honneur de l'Espagne ».

L'affaire de Borchgrave

Un accord est intervenu entre les gouvernements belge et espagnol

Bruxelles, 6. — Les Gouvernements belge et espagnol viennent de renoncer à poursuivre l'instance engagée devant la Cour permanente de justice internationale concernant l'affaire de Borchgrave et ont d'un commun accord rédigé le communiqué suivant :

« Le Gouvernement espagnol reconnaît que indépendamment de sa volonté il n'est possible de définir les faits et les jugements auxquels il incombe de poursuivre l'enquête concernant le meurtre du baron Borchgrave ce qui s'explique en raison des circonstances exceptionnelles qui ont entouré la vie de Madrid à cette époque ».

« Le Gouvernement belge reconnaît de son côté, que dans ces conditions, suivant des renseignements recueillis, il n'y a pas de possibilité d'établir qu'un acte du Gouvernement espagnol a d'une part exprimé des regrets à la suite de la mort du baron Jacques de Borchgrave, d'autre part, honoré les honneurs à la double mortelle de la victime et indemnité ses ayants droit. Ils ont d'un commun accord, fait connaître à la Cour leur désistement ».

La constitution de l'Institut d'Espagne

Salamanque, 6. — Aujourd'hui, se réuniront à Salamanque, les membres des six Académies royales qui doivent constituer l'Institut d'Espagne.

Hier, au lieu d'une séance préliminaire à laquelle assistait le professeur Georges Claude, qui a prononcé une allocution dans laquelle il a dit sa sympathie pour l'Espagne et pour les Espagnols « défenseurs de la culture et de la patrie ».

Le retrait des volontaires

Bruxelles, 6. — Il se confirme que le colonel breveté d'état-major Van Overstraeten, aide de camp du roi commandant le régime d'artillerie cheval de Louvain sera désigné par le gouvernement pour présider au retrait des volontaires en Espagne nationaliste.

On annonce d'autre part le départ du major général d'Alcalá pour exercer les fonctions d'arbitre contrôleur dans le Sandjak d'Alexandrette.

LA NEIGE A MARSEILLE



Pour la première fois depuis de nombreuses années, la neige est tombée dans le grand port méditerranéen. L'escalier monumental de la Gare Saint-Charles et le boulevard Dugommès disparaissent sous un épais tapis blanc.

APRÈS DES ÉCARTS DE RÉGIME

Les joyeux repas de Noël et du Jour de l'An vous ont probablement obligés à quelques écarts de régime que votre foie, votre estomac, ou vos reins vous reprochent aujourd'hui douloureusement. Il s'agit donc, maintenant, de suivre un régime sévère que vous adouciez, bien entendu, avec de nombreux plats et entremets sucrés. Ces aliments, très nourrissants, faciles à digérer, sont toujours bien tolérés et permettent à votre organisme de se remettre des fatigues occasionnées par une trop bonne chère ! — 2.202

MÉCONTENTEMENT CHEZ LES EMPLOYÉS DE BANQUE

Paris, 6. — Depuis quelques jours les employés de banque manifestent un certain mécontentement estimant que le rajustement de salaires dont ils ont été l'objet a été tout à fait insuffisant, tant par rapport au coût de la vie que par rapport aux rajustements dont ont été touchés les autres catégories d'employés. Cependant, à la Chambre syndicale des employés de la région parisienne, aucun mouvement de grève n'a été envisagé et les quelques manifestations qui ont eu lieu ont été dépourvues de portée. Cependant, à la Chambre syndicale des employés de la région parisienne, aucun mouvement de grève n'a été envisagé et les quelques manifestations qui ont eu lieu ont été dépourvues de portée.

Un quartier populaire incendié à Hankéou

Hankéou, 6. — Vingt-deux avions de bombardement japonais, escortés de seize appareils, ont effectué aujourd'hui un raid au-dessus de Hankéou ; ils ont jeté une cinquantaine de bombes incendiaires et ont incendié un quartier populaire ; malgré la D. C. A., aucun appareil nippon n'a pas été atteint.

Un raid sur Wou Tchang

Changhaï, 6. — Les vingt-deux avions japonais qui ont bombardé cet après-midi l'aérodrome de Hankéou ont aussi effectué un raid sur Wou Tchang. Trois avions japonais auraient été atteints par le tir des canons anti-aériens chinois, d'un deux s'est abîmé à proximité d'Hankéou.

438 maisons japonaises détruites par les Chinois à Tai Nan

Tokio, 6. — On mande de Tai Nan (Chantong) à l'Agence Domei que les 438 maisons appartenant à des Japonais dans cette ville, 12 seulement sont intactes les autres ont été détruites par les troupes chinoises avant leur retraite. Les pertes subies par les résidents japonais s'élevaient à six millions de yens.

Les Japonais ont établi la censure à Changhaï

Changhaï, 6. — Les fonctionnaires de la censure japonaise sont arrivés à 10 h. 45 dans les bureaux des compagnies télégraphiques.

Des armes seraient livrées à la Chine à travers la province du Yunnan

Tokio, 6. — L'Agence Domei signale de Changhaï que d'importantes fournitures d'armes seraient livrées à la Chine à travers la province du Yunnan en vertu d'un contrat passé au début de décembre dernier entre le maréchal Tchang Kai Chek et un certain pays.

« LA GRANDE-BRETAGNE PEUT ÊTRE VAINCUE SANS RECOURIR À LA GUERRE »

Tokio, 6. — « La Grande-Bretagne peut être vaincue sans recourir à la guerre », tel est l'avis de huit amiraux en retraite qui ont discuté l'éventualité d'un conflit dans une réunion organisée par la revue « Hindeo ».

Les Japonais ont le plus vif désir de ramener le paix, mais...

Tokio, 6. — Le prince Konoïe, le général Sugiyama et M. Hirota ont conféré au sujet de l'intention qu'aurait le Gouvernement chinois de demander la paix. Un communiqué déclare que les Japonais ont le plus vif désir de ramener le paix en Extrême-Orient mais encore faut-il que les Chinois manifestent une réelle intention de rectifier leurs erreurs. Jusqu'à la, les Japonais poursuivront les opérations militaires pour régler jusqu'au bout l'incident sino-nippon.

Le Marquis Koichi Kido est nommé Ministre des Affaires sociales

Tokio, 6. — Le Gouvernement a décidé de nommer ministre des Affaires sociales le marquis Koichi Kido l'actuel ministre de l'Éducation qui dirigera simultanément ces deux départements ministériels. On sait que le Ministre des Affaires sociales, nouvellement créé, commencera à fonctionner le 11 janvier.

Le film de l'attaque du « Panay » est projeté à Londres

Londres, 6. — Le film pris par un opérateur de cinéma à bord du « Panay » pendant l'attaque et le bombardement de la canonnière américaine, est arrivé à Londres aujourd'hui et a été projeté dans une salle privée.

LES ÉVÉNEMENTS D'EXTRÊME-ORIENT

Tokio, 6. — De l'Agence Domei : Sur le front de Changhaï. — Les troupes japonaises attaquent Tai Neng, terminus du railway de Yen Tchou. D'autres détachements convergent sur la gare régulatrice de Sou Tchou. Peng Pou est aussi menacé. Chang Fating a été occupé. Peng Pou est maintenant tournée. Quand cette ville sera tombée, on estime que les troupes chinoises de Sou Tchou ne pourront plus tenir leurs lignes. Tout le chemin de fer Tien-Tsin-Pou Kéou sera alors aux mains des Japonais.

Un quartier populaire incendié à Hankéou

Hankéou, 6. — Vingt-deux avions de bombardement japonais, escortés de seize appareils, ont effectué aujourd'hui un raid au-dessus de Hankéou ; ils ont jeté une cinquantaine de bombes incendiaires et ont incendié un quartier populaire ; malgré la D. C. A., aucun appareil nippon n'a pas été atteint.

Un raid sur Wou Tchang

Changhaï, 6. — Les vingt-deux avions japonais qui ont bombardé cet après-midi l'aérodrome de Hankéou ont aussi effectué un raid sur Wou Tchang. Trois avions japonais auraient été atteints par le tir des canons anti-aériens chinois, d'un deux s'est abîmé à proximité d'Hankéou.

438 maisons japonaises détruites par les Chinois à Tai Nan

Tokio, 6. — On mande de Tai Nan (Chantong) à l'Agence Domei que les 438 maisons appartenant à des Japonais dans cette ville, 12 seulement sont intactes les autres ont été détruites par les troupes chinoises avant leur retraite. Les pertes subies par les résidents japonais s'élevaient à six millions de yens.

Les Japonais ont établi la censure à Changhaï

Changhaï, 6. — Les fonctionnaires de la censure japonaise sont arrivés à 10 h. 45 dans les bureaux des compagnies télégraphiques.

Des armes seraient livrées à la Chine à travers la province du Yunnan

Tokio, 6. — L'Agence Domei signale de Changhaï que d'importantes fournitures d'armes seraient livrées à la Chine à travers la province du Yunnan en vertu d'un contrat passé au début de décembre dernier entre le maréchal Tchang Kai Chek et un certain pays.

« LA GRANDE-BRETAGNE PEUT ÊTRE VAINCUE SANS RECOURIR À LA GUERRE »

Tokio, 6. — « La Grande-Bretagne peut être vaincue sans recourir à la guerre », tel est l'avis de huit amiraux en retraite qui ont discuté l'éventualité d'un conflit dans une réunion organisée par la revue « Hindeo ».

Les Japonais ont le plus vif désir de ramener le paix, mais...

Tokio, 6. — Le prince Konoïe, le général Sugiyama et M. Hirota ont conféré au sujet de l'intention qu'aurait le Gouvernement chinois de demander la paix. Un communiqué déclare que les Japonais ont le plus vif désir de ramener le paix en Extrême-Orient mais encore faut-il que les Chinois manifestent une réelle intention de rectifier leurs erreurs. Jusqu'à la, les Japonais poursuivront les opérations militaires pour régler jusqu'au bout l'incident sino-nippon.

Le Marquis Koichi Kido est nommé Ministre des Affaires sociales

Tokio, 6. — Le Gouvernement a décidé de nommer ministre des Affaires sociales le marquis Koichi Kido l'actuel ministre de l'Éducation qui dirigera simultanément ces deux départements ministériels. On sait que le Ministre des Affaires sociales, nouvellement créé, commencera à fonctionner le 11 janvier.

Le film de l'attaque du « Panay » est projeté à Londres

Londres, 6. — Le film pris par un opérateur de cinéma à bord du « Panay » pendant l'attaque et le bombardement de la canonnière américaine, est arrivé à Londres aujourd'hui et a été projeté dans une salle privée.

LA DÉCLARATION DES « ARMES DE PANOPLIE »

Le décret-loi du 23 octobre 1935 sur la déclaration des armes a stipulé que la détention des « armes de panoplie » serait dispensée de cette formalité. Les armes raménées comme souvenir de guerre, du Front par les anciens combattants rentrent dans cette catégorie des armes de panoplie si elles sont hors d'état de fonctionner. Dans le cas contraire leur détention doit obligatoirement être déclarée.

Les chaussures à semelles de cuir ne se déforment pas et ne déforment pas les pieds.

Bien que le délai prévu par le règlement d'administration publique du 22 novembre 1935 pour l'accomplissement de cette formalité soit écoulé de longue date, M. le ministre de l'Intérieur fait connaître que les déclarations des retardataires de bonne foi pourront encore être reçues sans que les intéressés soient l'objet de sanction.

QUATRE JEUNES SONT POURSUIVIS POUR L'AGRESSION D'UN BIJOUTIER DE LONDRES

Londres, 6. — Les quatre jeunes gens poursuivis pour avoir attaqué et blessé, le 20 décembre dernier, dans un grand hôtel de Londres, M. Etienne Belenger, directeur londonien d'une bijouterie, et être empressés de verser des sommes de 14.000 livres, ont comparu à nouveau aujourd'hui devant le Tribunal de police de Westminster.

RÉVEILLEZ LA BILE DE VOTRE FOIE

Sans calomnie et sans vantance de lit le matin "gouffé à bloc" !

Il faut que le foie verse chaque jour un litre de bile et que cette bile arrive mal, mal, mal, au moment où elle se déverse dans le duodénum. Sans ce gaz vous souffrez, vous êtes constipé, votre organisme est fatigué et vous êtes malade. Vos yeux sont en feu !

Les habitants des pays chauds, des Indes, de l'Indonésie, de l'Extrême-Orient, ont le secret de la santé. Ils prennent chaque jour une petite boîte de PILULES CARTERS pour le FOIE, qui leur permet de faire fonctionner leur foie et de garder leur bile fraîche et active. Les habitants des pays chauds, des Indes, de l'Indonésie, de l'Extrême-Orient, ont le secret de la santé. Ils prennent chaque jour une petite boîte de PILULES CARTERS pour le FOIE, qui leur permet de faire fonctionner leur foie et de garder leur bile fraîche et active.

Des émissions de bons ne suffisent plus à couvrir les dépenses militaires du Japon

Tokio, 6. — Le Gouvernement a décidé d'augmenter les taxes de trois cents millions ; la tiers sera demandé aux taxes spéciales actuelles destinées à subvenir à la campagne de Chine, le soumettre au projet au cours de la prochaine séance de la Diète. Le Gouvernement estime que les émissions de bons ne suffisent plus à couvrir les dépenses militaires.

La grosse industrie de Mandchourie songe à faire appel aux capitaux étrangers

Tokio, 6. — M. Ayukawa, président, et les directeurs nippons de la Compagnie contrôlant la grosse industrie en Mandchourie, se réuniront au début de la semaine prochaine à Hankéou. Les moyens de faire appel aux capitaux étrangers seraient envisagés au cours de la conférence. M. Ayukawa partira ensuite pour les Etats-Unis.

Les vœux de l'armée anglaise au général Sugiyama

Tokio, 6. — De l'Agence Domei : L'occupation de l'Extrême-Orient, l'ambassadeur d'Angleterre, Sir Robert Craigie, a visité M. Hirota, Ministre des Affaires étrangères.

Le film de l'attaque du « Panay » est projeté à Londres

Londres, 6. — Le film pris par un opérateur de cinéma à bord du « Panay » pendant l'attaque et le bombardement de la canonnière américaine, est arrivé à Londres aujourd'hui et a été projeté dans une salle privée.

Les excès de table fatiguent le foie

Voici comment y remédier

Quand on se laisse aller à faire un peu trop bonne chère, le foie ne tarde pas à protester. Il le fait à sa manière, en vous causant mille maux : migraines, vomissements, vertiges, diarrhée ou constipation, fermentations intestinales, démanchements, éruptions cutanées, etc. Vous suppresser ces maux en prenant de l'Hépascol Français, le grand remède du foie.

LES CONFLITS DU TRAVAIL

LA GRÈVE DES USINES GOODRICH

PENDANT 3 HEURES LE REPRÉSENTANT DES OUVRIERS ET CELUI DES PATRONS ONT CONVERSÉ EN PRÉSENCE DE MM. CHAUTEPS ET FÉVRIER

Paris, 6. — M. Camille Chautemps a mis en présence ce matin, à l'Hôtel Matignon, M. Boyer, administrateur délégué des usines Goodrich qui était accompagné du directeur du personnel de cet établissement, et M. Finck, secrétaire du Syndicat des Industries chimiques. La conversation entre les représentants des établissements Goodrich et celui des ouvriers a été prolongée pendant plus de trois heures.

Les grévistes discuteront aujourd'hui la décision du comité de grève

Paris, 6. — Le comité de grève des usines Goodrich s'est réuni, à 17 heures afin de prendre une décision concernant les suites du conflit, décisions qui seront exposées à l'assemblée des grévistes qui se tiendra demain, à 16 heures.

MM. BLUM ET DORMOY ONT RENCONTRÉ MM. JOUHAUX, BOTROT ET BELIN

Paris, 6. — M. Léon Blum a conféré à la fin de l'après-midi, à l'Hôtel Matignon, en présence de M. Marx Dormoy, avec MM. Léon Jouhaux, Botrot et Belin du bureau de la C.G.T. D'autre part, M. William Bertrand, a reçu une délégation de la Fédération des transports.

A PANTIN, UNE ENTREPRISE DE TRANSPORTS EST ÉVACUÉE PAR LA POLICE

Paris, 6. — Ce matin, une entreprise de transports de Pantin, occupée par une cinquantaine d'ouvriers, a été évacuée sans incident, sur intervention de la police.

La Fédération de l'Alimentation organise 24 grands meetings

Paris, 6. — La Fédération de l'Alimentation communique la note suivante : « Plus que tous les autres travailleurs, ceux de l'alimentation et des hôtels, cafés, restaurants sont victimes de la réaction patronale qui menace les conquêtes ouvrières. Les conventions collectives sont violées ou dénoncées. Les délégués ouvriers et les militants congédiés. Le droit au travail, la liberté syndicale méconnus. L'embauchage, le débauchage sont des défis au droit et à la justice. Les bureaux de placement continuent dans l'alimentation et les hôtels, cafés, restaurants, leurs méthodes de recrutement, les conventions et les barèmes de salaires.

TOUTE LA VILLE EN RENAISSANCE

Durant les travaux de transformations jusqu'au 14 janvier inclus 150 fr. par mètre carré. 213, rue Gambetta LILLE

L'AVIATEUR ROSSI SE PRÉPARE POUR ATTAQUER A DE NOUVEAUX RECORDS

Istres, 6. — Le commandant aviateur Rossi a fait aujourd'hui un vol d'essai en vue de se rendre compte du rendement de l'« Amiot », dont les hélices ont été changées. Décollant de l'aérodrome d'Istres à 11 h. 08' 18" avec deux mille kilos de charge, l'aviateur est allé vivre au-dessus de l'aérodrome de Cazeaux, puis est revenu se poser à Istres.

LAROUSSE MENSUEL

Sommaire du N° 371. — Janvier 1938

GALERIES BARBÈS DE PARIS SUCCURSALE A LILLE

114, Rue Nationale

LES VENTES DE FONDS DE COMMERCE ET LES DISSIMULATIONS DE PRIX

Aux termes de l'article 14 de la loi du 31 décembre 1937, les dissimulations de prix de vente de fonds de commerce ne donneront lieu, ni à pénalités fiscales, ni à poursuites correctionnelles, ni à poursuites édictées en matière de fraude, lorsque les contrevenants ou l'un d'eux auront spontanément reconnu ces infractions et acquitté les droits simples de mutation sur la partie dissimulée du prix, avant le 1er février 1938.

Les vilains boutons !

Ce n'est pas en les cachant sous votre nez que vous les supprimez ; soignez-les, votre intestin ! En même temps que la constipation disparaît alors ces disgracieux témoins de l'intoxication de votre sang. Mais avec recours à un remède doux et efficace, qui puisse calmer et agir dans tous les cas, quel que soit le siège de la constipation ; prenez ce soir votre première tasse de Thé des Familles qui contient dix-huit plantes dont quatre ont été choisies pour leur action tonique sur l'intestin, et six